

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA HAUTE SANAGA

PREFECTURE DE LA
HAUTE SANAGA

COMMISSION DEPARTEMENTALE DE
PASSATION DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

CENTRE REGION

UPPER SANAGA
DIVISION

UPPER SANAGA SENIOR DIVISIONAL OFFICE

DIVISIONAL TENDERS BOARD
COMMISSION

AVIS D'APPEL D'OFFRES

N°05/AAO/MINAT/CDPM/2025 du 11/09/2025

RELATIF AUX TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN (01) BLOC DE TROIS (03) SALLES DE CLASSE AVEC BUREAU DE MAÎTRES ET UN (01) BLOC LATRINES À SIX (06) COMPARTIMENTS AU C.E.S D'AKAK, DANS L'ARRONDISSEMENT DE NANGA-EBOKO, DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SANAGA, REGION DU CENTRE

1- Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'investissement Public de l'exercice 2025, le Préfet de la Haute-Sanaga, Autorité Contractante lance un Appel d'Offres national ouvert, en procédure d'urgence, pour la construction d'un (01) bloc de trois (03) salles de classe avec bureau de maîtres et un (01) bloc latrines à six (06) compartiments au C.E.S d'AKAK, dans l'arrondissement de Nanga-Eboko, Département de la Haute-Sanaga, Région du Centre.

2- Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

- Travaux préparatoires ;
- Terrassements ;
- Fondation ;
- Maçonnerie et élévation ;
- Charpente, couverture ;
- Menuiserie métallique ;
- Plomberie ;
- Revêtements sols ;
- Revêtement des murs ;
- Électricité ;
- Peinture ;
- VRD.

3- Tranches/Allotissement

Les travaux sont en un Lot unique

4- Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **Quarante Millions (40 000 000) de Francs CFA**.

5- Délai prévisionnel d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage Délégué pour la réalisation des travaux, objet du présent appel

d'offre est de **Trois (03) mois** calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

6- Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux entreprises de droit Camerounais non exclues de la commande publique, évoluant dans ce domaine d'activité conformément à sa patente et remplissant toutes les conditions exigées par la Lettre-Circulaire n°006/LC/MINMAP/CAB du 05/02/2025, portant obligation pour les entreprises et personnes physiques du secteur des Bâtiments et des Travaux Publics, de production préalable d'une attestation de catégorisation .

7- Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par BIP MINEPAT de l'exercice 2025 sur la ligne d'imputation budgétaire n°**59 94 195 05 110000 523000 314**

8- Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est le **hors ligne**.

9- Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont le montant s'élève à **Huit cent mille (800 000) Francs CFA**. Cette soumission est valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres.

L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté gratuitement dès publication du présent avis, aux heures ouvrables à la Préfecture de Nanga-Eboko.

11- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être obtenu aux heures ouvrables à Préfecture de Nanga-Eboko, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **quatre-vingt mille (80.000) francs CFA**, payable à la Recette des finances de Nanga-Eboko, au titre des frais d'achat du Dossier d'Appel d'Offres.

12- Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont **un (01) original** et **six (06) copies** marquées comme telles, devra parvenir à la préfecture de Nanga-Eboko au plus tard le 13/10/ **2025 à 11 heures précises** et devra porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°05/AONO/MINAT/CDPM/2025 DU 11/09/ 2025
RELATIF AUX TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN (01) BLOC DE TROIS (03) SALLES DE
CLASSE AVEC BUREAU DE MAÎTRES ET UN (01) BLOC LATRINES À SIX (06)
COMPARTIMENTS AU C.E.S D'AKAK, DANS L'ARRONDISSEMENT DE NANGA-EBOKO,
DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SANAGA, REGION DU CENTRE

« À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

13- Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage Délégué :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- *Les plis non-conformes au mode de soumission ;*
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission timbrée et acquittée à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres et l'absence après un délai de 48 heures du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôts et de Consignations (CDEC) entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

14- Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu le 13.10.2025 à 12 heures par la Commission Départementale de passation des marchés placée auprès de la Préfecture.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heures accordé par la Commission, l'offre sera rejetée

15- Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

15.1.1 : Pièces administratives

- a) Absence de caution de soumission ;
- b) Absence d'une pièce administrative ou pièce non conforme après un délai de quarante-huit (48) heures ;
- c) Existence ou détention d'une pièce falsifiée ou scannée dans le dossier Administratif ;
- d) Fausse déclaration dans le dossier Administratif ;

NB : La Commission Départementale de Passation des Marchés et l'Autorité Contractante se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux.

15.1.2 : Offre technique

- a) Fausse déclaration, documents falsifiés ou scannés ;
- b) Absence dans l'offre technique de la rubrique « organisation, méthodologie et planning » ;
- c) Non satisfaction, au moins, à **72,00% soit (18/25)** des critères essentiels ;
- d) absence de l'attestation de catégorisation ou du récépissé de dépôt du dossier de demande de catégorisation auprès de l'autorité en charge des marchés publics.

15.1.3 : Offre financière

- a) Offre financière incomplète ;
- b) Omission dans l'Offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
- c) Absence d'un sous-détail de prix.

15.2. Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base de **25 critères essentiels** ci-dessous :

- a) La conformité de l'offre (**01 critère**) ;
- b) Les références de l'entreprise (**02 critères**) ;
- c) Le personnel d'encadrement (**07 critères**) ;
- d) Le matériel et logistique (**05 critères**) ;
- e) La méthodologie (**04 critères**) ;
- f) La capacité financière (**02 critères**) ;
- g) La preuve d'acceptation des conditions du marché (**04 critères**)

N B : Tout candidat ayant présenté la copie certifiée conforme du certificat de catégorisation concerné par ledit projet est dispensé de la présentation dans son Offre Technique le personnel d'encadrement, la logistique et matériel exigé dans le présent offre.

N.B : Toute offre n'ayant pas obtenu cent pour cent (100%) d'avis favorables pour les critères éliminatoires et au moins soixante-douze pour cent (72,00%) soit, **18/25 (oui)** d'avis favorables pour les critères essentiels sera éliminée.

16- Attribution

L'Autorité Contractante attribue la lettre-commande au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre est évaluée la moins-disante *en incluant le cas échéant les remises proposées.*

17- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **Quatre-Vingt-Dix (90) jours** à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

18- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Préfecture de Nanga-Eboko. Tel. :

19- Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la **CONAC** au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (**MINMAP**) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'**ARMP** au numéro 699 37 07 48 ou au 699 60 96 04, ou le MO/MOD au numéro 695 51 50 29.

Copie :

- Autorité chargée des Marchés publics (MINMAP)
- ARMP
- Président CPM
- Affichage chrono
- Archives

Nanga Eboko, le 17/09/2025

LE PREFET
(AUTORITE CONTRACTANTE)

Nanga Dang Albert
Administrateur Civil Principal
Hors Echelle

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA HAUTE SANAGA

PREFECTURE DE LA
HAUTE SANAGA

COMMISSION DEPARTEMENTALE DE
PASSATION DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

CENTRE REGION

UPPER SANAGA
DIVISION

UPPER SANAGA SENIOR DIVISIONAL OFFICE

DIVISIONAL TENDERS BOARD
COMMISSION

CALL OF TENDERS

N°05/AAO/MINAT/CDPM/2025 OF HIM THE 11/09/2025

RELATIVE TO THE CONSTRUCTION WORKS OF A (01) BLOCK OF THREE (03) CLASS ROOMS WITH A TEACHER OFFICE AND A (01) BLOCK LATRINES WITH SIX (06) COMPARTMENTS IN G.S.S OF AKAK, IN NANGA-EBOKO, SUBDIVISION, UPPER SANAGA DIVISION, CENTRE REGION

Object of call of tenders

In the setting of the execution of Public investment Budget 2025, the Sénior divisional officer of the upper Sanaga division, Contracting Authority throws a Call of national tenders open emergency procedure of the construction works of one (01) block of the three (03) class rooms with a teachers office and one (01) block of latrines with six (06) compartments in the G.S.S of AKAK, in Nanga-Eboko Sudivion, upper-Sanaga division, Centre Region.

2- Consistence of works

Works understand notably :

- oh Preparatory works ;
- oh Terracings ;
- oh Foundation ;
- oh Masonry and elevation ;
- oh Framework, cover ;
- oh Metallic joinery ;
- oh Plumbing ;
- oh Coatings soils ;
- oh Coating of the walls ;
- oh Electricity ;
- oh Painting ;
- oh VRD.

3- Slices / Allotissement

Works are in an unique Lot

4- Estimable cost

The estimable cost of the operation at the end of the previous studies is of Forty Millions (40 000000) of Franc CFA.

5- Estimable delay of execution

The maximum delay foreseen by the Mr. of work Delegated for the realization of works, object of the present bid is of Three (03) month calendaires. This short delay from the date of notification of the order of service to begin the benefits.

6- Involvement and origin

The involvement to the present call of offers is open to the enterprises of right Cameroonian non excluded of the public order, evolving in this domain of activity in accordance with his/her/its patent and filling all conditions required by the Letter-circular n°006/LC/MINMAP/CAB of the 05/02/2025, carrying obligation for the enterprises and physical people of the sector of the Buildings and the Public Works, of previous production of a categorization attestation.

7- Financing

The works object of the present call of offers are financed by PIB MINEPAT of the exercise 2025 on the line of ascription budgetary n°.

8- Fashion of submissiveness

The fashion of submissiveness kept for this consultation is the outline.

9- Security bond of submissiveness

Every tenderer must join to his administrative pieces a security bond of submissiveness, acquitted to the hand, delivered by an organism or a financial institution accepted by the Minister charged of the finances to emit the guaranties in the domain of the public markets whose list appears in the piece 14 of the DAO whose amount rises to Eight hundred one thousand (800000) CFA francs. This submissiveness is valid until thirty (30) days beyond the initial date of validity of the offers.

The absence of the submissiveness guaranty delivered by a first-class bank or a financial organism of first category allowed by the Ministry charged of Ministry of Finance to emit some guaranties in the setting of the public markets, will drag the pure and simple dismissal of the offer.

A guaranty of submissiveness produced but having no report with the concerned consultation is not considered like absentee. The guaranty of submissiveness presented by a tenderer during the session of opening of the folds is inadmissible.

Consultation of the File of call of offers

The File of call of offers can be consulted free since publication of the present opinion, at the tractable hours to the Prefecture of Nanga-Eboko.

Acquirement of the File of call of offers

The file of call of offers can be gotten at the tractable hours in Prefecture of Nanga-Eboko, since publication of the present opinion, against remittance of a non repayable sum of eighty thousand (80.000) CFA francs, payable to the Recipe of the finances of Nanga-Eboko, to the title of the expenses of purchase of the File of call of offers.

Discount of the offers

Every offer written in French or in English in seven (07) copies of which a (01) original and six (06) copies marked like such, should arrive at the latest to the prefecture of Nanga-Eboko the 13/10/ 2025 at 11 precise hours and should carry the mention :

**CALL OF TENDERS NATIONAL OPENED N°05/AAO/MINAT/CDPM/2025 OF HIM THE 11/09/2025
RELATIVE TO THE CONSTRUCTION WORKS OF A (01) BLOCK OF THREE (03) CLASS ROOMS WITH A
TEACHER OFFICE AND A (01) BLOCK LATRINES WITH SIX (06) COMPARTMENTS IN G.S.S OF AKAK,
IN NANGA-EBOKO, SUBDIVISION, UPPER SANAGA DIVISION, CENTRE REGION**

"To open only in session of spoliation"

Admissibility of the folds

The administrative pieces, the technical offer and the financial offer must be placed in separated different envelopes and discounts under sealed fold.

Will be inadmissible by the Mr. of work Delegate :

The folds carrying the indications on the tenderer's identity ;

- The folds arrived after the dates and hours limits of deposit ;
- The folds no-compliant to the fashion of submissiveness ;
- The folds without indication of the identity of the call of offers ;
- The failure to respect of the number of copies indicated solely in the RPAO or offer in copies.

All incomplete offer in accordance with the prescriptions of the File of call of offers will be declared inadmissible. Notably the absence of the submissiveness guaranty stamped and acquitted to the hand, delivered by an organism or a financial institution accepted by the Minister in charge of the finances to emit the guaranties in the domain of the public markets, the failure to respect of the models of the pieces of the File of call of offers and the absence after a delay of 48 hours in the receipt of consignment delivered by the Case of Deposits and Consignments (CDEC), will drag the pure and simple dismissal of the offer without any recourse. A guaranty of submissiveness produced but having no report with the concerned consultation is not considered like absentee. The guaranty of submissiveness presented by a tenderer during the session of opening of the folds is inadmissible.

Opening of the folds

The opening of the folds will make itself in one time and will take place it 2025 at 12 o'clock by the Departmental Commission of transfer of the markets placed by the Prefecture.

Only the tenderers can attend this session of opening or can make represent itself/themselves of it by only one person of their choice even mandated duly in case of grouping of enterprises.

At the risk of dismissal, the requisite pieces of the administrative file must be produced in original or in copies certified compliant by the issuing service or the competent administrative authority, in accordance with arrangements of the Particular Regulation of the call of offers. They must date less three (03) month or have been established after the date of signature of the opinion of call of offers.

In case of absence or nonconformity of a piece of the administrative file at the time of the opening of the folds, after a delay of 48 hours granted by the Commission, the offer will be rejected

Criteria of assessment 15.1 eliminatory criterias

15.1.1: Administrative pieces

- a) Absence of submissiveness guaranty ;
- b) Absence of an administrative piece or non compliant piece after a delay of forty-eight (48) hours ;
- c) Existence or detention of a piece falsified or scannée in the Administrative file ;
- d) Distorts declaration in the Administrative file ;

NB: The Internal Commission of Transfer of the Markets and the Contracting authority reserve the right to conduct the authentification of all document presenting a doubtful character.

15.1.2: Technical offer

Distort declaration, falsified documents or scannés ;

Absence in the technical offer of the category" organization, methodology and planning" ;

Non satisfaction, at least, to 72,00% either (18/25) of the essential criterias ;

absence of the attestation of categorization or the receipt of deposit of the file of categorization demand by the authority in charge of the public markets.

15.1.3 : Financial offer

Incomplete financial offer ;

Omission in the financial offer of an unit price quantified ;

Absence of an under-detail of price.

15.2. Essential criterias

The assessment of the technical offers will be made below on the basis of 25 essential criterias :

The conformity of the offer (01 criteria);

The references of the enterprise (02 criterias) ;

The staff of framing (07 criterias);
The material and logistical (05 criterias) ;
The methodology (04 criterias) ;
The financial capacity (02 criterias) ;
The proof of acceptance of the conditions of the market (04 criterias)

N B: All candidate having presented the copy certified compliant of the certificate of categorization concerned by aforesaid project is dispensed of the presentation in his/her/its Technical Offer the staff of framing, the logistical and material required in the present offers.

N.B: All offer not having gotten hundred percent (100%) of favorable opinions for the eliminatory criterias and at least seventy-two percent (72,00%) either, 18/25 (yes) of favorable opinions for the essential criterias will be eliminated.

Assignment

The Contracting authority assigns the letter-order to the tenderer having presented an offer filling the requisite criterias of technical and financial qualification and whose offer is valued the less-saying while including the proposed discounts if the case arises.

Lasted of validity of the offers

The tenderers remain committed by their offers during Ninety (90) days from the date limits initial fixed for the discount of the offers.

Complementary information

The complementary information can be gotten at the tractable hours in the Prefecture of Nanga-Eboko. Such. :

.....

Struggle against the corruption and the bad practices

For all denunciation for practices, facts or acts of corruption or facts of bad practices, well to want to call the CONAC to the number 1517, the authority charged of the Public Markets (MINMAP) (SMS or call) to the numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP to the number 699 37 07 48 or at 699 60 96 04, or the MB / MOD to the number 695 51 50 29.

Copy :

- Authority loaded of the public Markets (MINMAP)
- ARMP
- President CPM
- Display stopwatch
- Archives

Nanga Eboko, the 17/08/2025

THE SENIOR DIVISIONAL OFFICIER
(CONTRACTING AUTHORITY)

Nanga Dany Albert
Administrateur Civil Principal
Hors Echelle